

MINERÍA INFORMAL BOLIVIANA CAUSA MUERTE DE CRÍAS DE ALPACA EN POBLADOS PUNEÑOS

Pachamama Radio, Puno. 25.01.2008. Peruláctea.

www.produccion-animal.com.ar

Volver a: [Agua de bebida](#)

El río Suches que nace de los Andes Bolivianos, pasa por diferentes comunidades y sectores del distrito de Cojata, hasta desembocar al Lago Titicaca.



El alcalde del distrito de Cojata, de la provincia de Huancané (Puno), Héctor Exaltación Montesinos Aliaga, denunció que a consecuencia de la contaminación con relaves mineros, causado por mineros artesanales de la zona Suches, de la hermana República de Bolivia, murieron un 5% de crías de alpacas.

El río Suches que nace de los Andes Bolivianos, pasa por diferentes comunidades y sectores del distrito de Cojata, hasta desembocar al Lago Titicaca; la misma que se ha convertido en peligroso por que contiene insumos químicos letales que son utilizados por los mineros bolivianos, señaló la autoridad.

Esta contaminación, fue comunicada en su debido tiempo al presidente regional de Puno, a la Dirección Regional de Energía y Minas, al Consulado de Bolivia en Puno, a la Presidencia Peruana, sin que tener respuesta alguna sobre nuestra queja, dijo el alcalde.

La situación para los miles de productores alpaqueros del distrito de Cojata, es preocupante; por ello, en caso de no tener recibir respuestas se tomarán medidas radicales, hasta marchas de sacrificio, concluyo el alcalde de Cojata.

Volver a: [Agua de bebida](#)